
令和５年度学校だより No.21 “ 夢をもち，志高く ”
校是 「 自主 協力 向上 」 協力して みんなが
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由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/

令和５年度末の教職員定期人事異動により，１２名の教職員が本荘北中学校を離れることになりました。

これまで，本校教育の充実・発展に多大なるご尽力を賜りましたことに感謝申し上げますとともに，新し

い環境での益々のご活躍とご健康をお祈りいたします。長い間，本当にありがとうございました。

所 属 等 氏 名 本校在職 転 出 先 等

校 長 阿 部 明 ２年 退職

１年所属 須 藤 一 喜 １年 退職

通級指導 遠 藤 操 ６年 由利本荘市立由利中学校

３年主任 新 田 範 子 ８年 にかほ市立金浦中学校

教務主任 佐々木 利 裕 ７年 由利本荘市立鳥海中学校

Ｊ組担任 打 川 淳 ４年 秋田県立横手清陵学院中学校

２Ｅ担任 森 井 健 仁 ３年 にかほ市立象潟中学校

１Ｅ担任 髙 瀨 樹 ３年 横手市立横手明峰中学校

３Ｄ担任 佐々木 大 輔 ３年 由利本荘市立鳥海中学校

１Ｄ担任 佐 藤 優 香 １年 由利本荘市立由利中学校

技能主任 和 田 正 人 ３年 由利本荘市立大内中学校

学校司書 小 野 広 美 ３年 由利本荘市立東由利小（中）学校

「本荘ここに我等あり」

阿 部 明

平成１２年度から５年間，そして令和４年度から２

年間，合わせて７年間本荘北中学校でお世話になりま

した。教職生活最後の２年間を北中で過ごすことがで

きたことは，本当に幸せだったと思います。「自主」「協

力」「向上」の３つの言葉を大切にし，いつも明るく

元気に活動する生徒たちと一緒に過ごした思い出は忘

れることができません。「本荘ここに我等あり」の校

歌を胸に，北中の生徒たちがますます活躍していくこ

とを心から祈念いたします。お世話になった保護者の

皆様，地域の皆様に感謝を申し上げます。本当にあり

がとうございました。

「北中の歴史は続く」

須 藤 一 喜

卒業生が歌う「旅立ちの日に」を聴きながら，懐か

しい記憶を思い出していました。本荘北中学校には，

前回と合わせて６年間お世話になりました。大運動会

や全校での合唱など，この人数だから発揮できる，素

晴らしい力が北中にはあります。多忙な中，真摯に生

徒と向き合う職員の皆さん，個性豊かな生徒の皆さん，

１年間ありがとうございました。終わりに，「ペンに

輝く自主の星影 常に自由と平和を守れ」の歌詞に込

められた願いを大切にし，新たな学校の歴史を紡いで

ください。

「７年間お世話になりました」

佐々木 利 裕

私は，この本荘北中学校で教師人生をスタートしま

した。そのときは１年しかいることができませんでし

たが，今回の赴任では７年間お世話になりました。今

回の北中では，先生としてこれまで経験したことのな

いたくさんの勉強ができました。学年所属という担任

以外の立場や，初めての学年主任，教務主任として日

々走り回りました。また，バレーボール部の担当とし

ても，たくさんの方からご協力をいただき，充実した

７年間となりました。本当にありがとうございました。

「一歩一歩，前進」

遠 藤 操

通級指導教室担当として６年間，母校に勤務できた

ことを大変うれしく思っております。思い返すと，新

しく教室を立ち上げることからのスタートでしたの

で，多くの方々に支えていただきました。何よりも，

緩やかながらも前向きに進もうとしている子どもたち

と向き合い，保護者の方々とともに歩んで来られたこ

とは，私の教師生活の中でも忘れ得ない宝物となりま

した。私も一歩一歩，前進します。本当にありがとう

ございました。



「毎日やんねん ちゃんとやんねん」

森 井 健 仁

タイトルは，私の好きなマンガ『ハイキュー！！』

の台詞です。スマホケースに入れて，いつでも見ら

れるようにしています。私は，以前勤務した学校で

「森井先生には特徴がない」と言われました。そう

言われるとたしかにそうかも…。特徴がないなら「誰

にでもできることを，毎日ちゃんとやろう」と心に

決めて仕事をしてきました。特別なことはできなか

ったかもしれませんが，先生方，保護者の皆様，そ

して生徒のみんなに助けられ，楽しい３年間を過ご

すことができました。ありがとうございました。

「お世話になりました」 和 田 正 人

私は，３年間本荘北中学校にお世話になりました。

この学校に来たときは，まだ大規模改修工事が終わ

っていませんでした。体育館の北側にはプレハブの

現場事務所があり，作業員達が校舎内外に出入りし

ていました。１年生のトイレはまだ新しくなってお

らず，内装は古いままでした。そんな校舎も，今で

は明るい床，明るい照明になりました。歴史と伝統

のある本荘北中学校は益々輝いていくことでしょう。

本荘北中学校に栄光あれ。ありがとうございました。

「ありがとうございました」

打 川 淳

コロナ禍で当たり前が当たり前でなくなっていた４

年間をみなさんと北中で過ごしました。いろいろな制

限がある中で，アイディアを出しながら頑張る北中生

はすごいと思っています。４月からは，今まで経験し

たことのない環境での生活になります。いつかまたみ

なさんと会ったときに胸を張って会えるように頑張り

ます。北中生の活躍を期待しています。北中生のみな

さん，保護者の皆様，本当にありがとうござました。

「８年間の月日 ８年分の財産」

新 田 範 子

異動が分かった瞬間から，急に時の流れがゆっく

りになったような気がしています。北中での学校生

活は，一言で言うと「忙しかった」のですが，それ

もいつの間にか楽しく，充実していた思い出に変わ

っています。今年度入学した１年生の中に，８年前

に中３の生徒たちと石脇北保育園に保育体験に出か

けた際に園児だった生徒がいました。８年という月

日の流れを痛感しました。たくさんの生徒・保護者

の皆様・先生方との出会いは，一生の財産になった

と思っています。本当にお世話になりました。あり

がとうございました。

「３年間ありがとうございました」

佐々木 大 輔

本荘北中学校には３年間勤務させていただきまし

た。生徒や保護者の皆様，先生方に支えられ，充実

した日々を過ごすことができました。教員としての

人生のスタートを本荘北中学校で迎えられたことを

本当に嬉しく思っております。春からは新たな地で，

これまで学び得たことを生かし，自身の研鑽に励み

たいと考えております。同じ由利本荘市から皆様の

今後のご活躍を楽しみにしております。大変お世話

になりました。ありがとうございました。

「Where there's a will, there's a way」

髙 瀨 樹

３年間，お世話になりました。全く知らないこの由

利本荘の地に来てからもう３年が経ったのかと，時の

流れの早さを感じています。この３年で，様々な生徒

のみなさんと関わる中で，たくさんのエネルギーを分

けてもらいました。運動会の応援合戦という文化を本

校で初めて体験しましたが，全校一体となって行事に

取り組む力強さに感動したことを，今でも鮮明に覚え

ています。そんなみなさんだからこそ，「もっと向上し

たい」という思いを強く持ち続けることで，自身の底

にある力をもっと引き出せるはず。今後の活躍を遠く

横手の地から応援しています。頑張れ，北中生！

「一年間，お世話になりました」

佐 藤 優 香

生徒の皆さん，保護者の皆さん，一年間という短い

期間でしたが大変お世話になりました。明るく素直な

皆さんと過ごした日々は，毎日がとても充実したもの

になりました。何事にも一生懸命に取り組む皆さんか

ら，たくさんのパワーをもらっていました。これから

学年が一つ上がって，新しい学級，新しい場所で頑張

っていく皆さんに負けないように，本荘北中学校での

思い出を胸に私も新しい場所で精一杯頑張りたいと思

います。どこにいても北中生の皆さんの活躍を願って

います。本当にありがとうございました。

「北中図書館をこれからもよろしくお願いします」

小 野 広 美

北中には３年間お世話になりました。赴任した時は

大規模改修中で，図書館にもエアコンがつき，暖房も

新しくなり，それに伴い館内のレイアウト変更があり，

たくさんの変化を経て快適な図書館になったと思いま

す。これからもたくさんの生徒の皆さんに使ってもら

えることを願っています。ありがとうございました。


